



ロックバンド ブルーエンカウト  
**BLUE ENCOUNTER**

ふるさと熊本でワンマンライブ

**BLUE ENCOUNTER【ブルーエンカウト】**  
ヴォーカル・ギターの田邊駿一さん（熊本市出身）、ギターの江口雄也さん・ドラムスの高村佳秀さん（ともに合志市出身）が熊本高等専門学校で出会い、結成。上京後、ベースの辻村勇太さん（横浜市出身）が加わり平成26年9月にメジャーデビュー。今、全国的に注目を集めているロックバンド。

7月10日、熊本市のライブハウス熊本B9で、ロックバンド「ブルーエンカウト」のワンマンライブが開催された。ことし3月から始まった全国36カ所のツアー。最終日は、メジャーデビュー後初となる、ふるさと熊本での単独公演となった。  
勢いのある演奏で始まったライブ。ヴォーカル田邊さんのMCが始まると、満員の客席からは「おかえり!」「待ってっつたよ!」と、メンバーを熱く歓迎する大きな声援が飛び交った。

**8月27日** 特別番組放送!  
NHK総合  
16:20~17:05  
「BLUE ENCOUNTER 地元熊本に届ける想い ~もっと光を~」



母校・熊本高专でのロケ



市内にある高村さんのご実家での撮影

MCで「ここでワンマンライブをするのが夢だった。本当にうれしい」と語る田邊さん。ギターの江口さんも「熊本史上一番楽しい」と笑顔をみせ、ファンで埋め尽くされた客席を見渡した。  
熊本地震後、自分たちに、音楽に何ができるか考えた4人。たどり着いたのは、熊本に向けて「届くまでバンドを

やろう」という答えだった。「音楽は無力じゃない。音楽は人の心を温めてくれる。人と人の心をつないでくれる。熊本には音楽が必要だ」震災を乗り越えようとしている地元で、心からのエールを込めた全21曲を熱唱した。  
また、8月には、メンバーの熊本への思いとその素顔に迫る特別番組が放送される。

**人の動き**

人口	60,345(+ 117)
世帯	23,155(+ 71)
出生	47 ( -7)
死亡	34 ( -13)
転入	269 ( -32)
転出	165 ( -39)

※6月末現在 ( )内は前月比

**ちどりふで**  
「ふうー」とか「あーあ」とか、無意識にため息のような声を発してしまいます。最初は自分でも面白いと感じていたのですが、だんだん癖になって抜けなくなりました。「これじゃいかん」と、1日3つ、その日あったいいことを見つけて記録することに。  
誰かにおやつをもらった、かわいい犬に会った、人にありがとと言うてもらえた、仕事がかどった、などなど。1週間続ければ前向きな思考が身につく始まるそうです。私は8日目。だらしなため息が減ったような気がします。とりあえず夏の間は続けてみよう。  
他にもあると思いますので、前向きになる素敵な方法をご存じの方は、30ページ「間違い探し」のついでにぜひ教えてください。  
◎

